

Inhaltsverzeichnis

Spital Emmental

BE: Spital Emmental - Wechsel im Verwaltungsrat
Unter-Emmentaler

24.06.2019

REGION SEITE 2

LANGNAU/BURGDORF

Spital Emmental: Wechsel im Verwaltungsrat

Der Rechtsanwalt und ehemalige Langnauer Gemeindepräsident Bernhard Antener ist neuer Verwaltungsratspräsident des Spitals Emmental. Er folgt auf Dr. h.c. Eva Jaisli, die ihr Amt nach zehn Jahren abgibt. Franziska Berger, CEO des Spitals Lachen SZ, wurde neu in den Verwaltungsrat gewählt.

Die Wahlen erfolgten am vergangenen Mittwoch, 19. Juni, an der Generalversammlung der Regionalspital Emmental AG in Burgdorf. Die Generalversammlung hiess ferner den Geschäftsbericht sowie die Jahresrechnung und die Konzernrechnung 2018 gut. Bernhard Antener (61) gehört dem Verwaltungsrat seit Juni 2018 an. Von 1994 bis 2017 war der Rechtsanwalt nebenamtlicher Gemeindepräsident von Langnau. Zudem vertrat er das Emmental von 1998 bis 2014 im Grossen Rat des Kantons Bern, den er 2013/14 präsidierte. Der SP-Politiker ist verheiratet und Vater zweier erwachsener Söhne.

Pflegebereich weiterhin im Verwaltungsrat vertreten

Mit der Wahl von Franziska Berger ist der Pflegebereich weiterhin im Verwaltungsrat vertreten - auch nach dem familiär bedingten, ungeplanten Ausscheiden von Amtsvorgängerin Sabine Eglin Buser. Franziska Berger (53) leitet seit 1. Februar 2019 das Spital Lachen SZ. Die diplomierte Pflegefachfrau HF verfügt über den Fachhochschul-Master in Health Service Management und ein Nachdiplom der Universität Bern in Unternehmensführung. Ihre letzten beruflichen Stationen vor Lachen waren das Spital Bülach und die Spital Netz Bern AG. In beiden Unternehmen wirkte Franziska Berger als Pflegedirektorin und auch als stellvertretende Geschäftsleitungsvorsitzende.

Die bisherige Verwaltungsratspräsidentin, Dr. h.c. Eva Jaisli, CEO der PB Swiss Tools AG in Wasen, bleibt für ein weiteres Jahr im Verwaltungsrat. Sie gehört ihm seit 2008 an, seit 2009 als Vorsitzende.

Die Mandatsverlängerung dient der Know-how-Sicherung. Das oberste Führungsorgan der Regionalspital Emmental AG zählt sieben Mitglieder. Fünf davon sind im Rahmen der langfristig geplanten personellen Erneuerung erst seit einem bis drei Jahren im Amt. Einzig Vizepräsident Hans-Peter Meier ässt ebenfalls seit 2008 im Verwaltungsrat.

Wichtige Weichenstellungen in der Amtszeit von Eva Jaisli

Eva Jaislis Amtszeit als VR-Präsidentin war durch wichtige Weichenstellungen geprägt. Unter ihrer Führung entwickelte das Spital seine neue Angebots- und Marktstrategie mit markanter Steigerung der Patientenzahlen dank laufender Erweiterung des Angebots. In die Ära Jaisli fielen auch der Wechsel des Spitalfinanzierungssystems (Fallpauschalen für stationäre Patienten) sowie grosse bauliche Investitionen in Burgdorf und Langnau, die mit spitaleigenen Mitteln und Anleihen am Finanzmarkt finanziert wurden.



Bernhard Antener.



Eva Jaisli.



Franziska Berger.

© **Unter-Emmentaler**